

RESOLUCIONES DEL TRIBUNAL SUPREMO SOBRE EL CASO DE LOS ERE

Chaves y Griñán permitieron un plan de ayudas ilegal y arbitrario

El juez no aprecia enriquecimiento ilícito de los expresidentes. Chaves renuncia a su escaño en el Congreso después de la inculpación. El PSOE mantiene a ambos la militancia

REYES RINCÓN, **Madrid**
El fraude de los ERE en Andalucía terminó ayer con la trayectoria política de Manuel Chaves, diputado socialista, exministro y presidente de la Junta durante 19 años. Chaves entregó su acta de diputado tras conocerse que el Tribunal Supremo ve indicios de prevaricación en su gestión del

programa de ayudas sociolaborales que puso en marcha la Junta en 2000. El instructor también imputa a su sucesor, José Anto-

nio Griñán, y a los diputados y exaltos cargos andaluces Gaspar Zarrías y José Antonio Viera. El juez sostiene que Chaves y Gri-

ñán pudieron prevaricar al permitir que durante una década se dieran ayudas a través de un sistema "claramente ilegal" y arbitrario, aunque no aprecia que se enriquecieran ilícitamente o que tuvieran conocimiento directo del fraude. El PSOE no les ha retirado la militancia. **PÁGINAS 15 Y 16**

ANÁLISIS

Prevaricación, no malversación

José Manuel Romero

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Detenida la directora de la Alhambra por un caso de malversación

Está siendo investigada por la adjudicación de las audioguías

J. MARTÍN-ARROYO, **Sevilla**
La policía detuvo ayer en Granada a la directora de la Alhambra, María del Mar Villafranca, y a otros tres responsables del monumento por supuestos delitos de malversación y blanqueo.

Los cuatro, al igual que un empresario implicado, quedaron en libertad con cargos tras declarar ante los investigadores del Grupo de Delitos Económicos de la Policía Nacional. La investigación se centra en la adjudicación en 2007 de un concurso público para gestionar las audioguías para los 2,4 millones de turistas que visitan el monumento cada año. **PÁGINA 17**



LOS RIVALES EMPIEZAN A SER AMIGOS. La reunión del Eurogrupo finalizó ayer, de nuevo, sin acuerdo entre Grecia y sus acreedores, aunque sí se redujeron al mínimo las diferencias, centradas en el IVA y las pensiones. En la foto, los líderes griego, italiano y alemán charlan antes de su encuentro. / G. V. W. (AP) **P4**

Santamaría y pesos pesados del PP ignoran la fecha de las elecciones

"Es una competencia exclusiva del presidente", dice la vicepresidenta

J. CASQUEIRO / J. MARCOS
Bruselas / Madrid

La vicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría y varios ministros admiten desconocer los cambios que Mariano Rajoy podría realizar en su Ejecutivo y si adelantará las elecciones, previstas para noviembre. Rajoy, que oculta sus intenciones incluso a su entorno más cercano, no ha permitido ningún tipo de debate interno ni en el Consejo de Ministros ni en el comité de dirección del PP sobre el adelanto electoral y la remodelación de su Gabinete. **PÁGINA 18**

Obama obtiene el aval definitivo para su mayor logro, la reforma sanitaria

MARC BASSETS, **Washington**
El Supremo de EE UU avaló ayer la reforma sanitaria, el proyecto central en la presidencia de Barack Obama, en una sentencia con seis votos a favor y tres en contra. Los jueces consideraron legales los subsidios para adquirir seguros médicos, un pilar de la reforma, que da cobertura sanitaria a más de 10 millones de ciudadanos. **PÁGINA 3**

ADEMÁS



La odisea de una madre y su bebé tras estrellarse

Una madre de 18 años y su bebé de cuatro meses fueron rescatados en la selva de Colombia tras sobrevivir a un accidente de avioneta y deambular perdidos cinco días. **P10**

Puig estrena presidencia con polémica por el valenciano

Retrato del lector medio: bajan los 'best sellers' **P29**

Una Copa América plagada de escándalos **P35**

Un estudio ordena por primera vez las cualidades idóneas para la docencia

El perfil del profesor ideal

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**
A nadie se le escapa que un profesor formado y preparado hará mejor su trabajo que otro que no lo esté. Pero ¿qué es lo que más influye en el aprendizaje? ¿Cuánto pesa cada habilidad de los docentes para sacar el mejor rendimiento de sus alumnos?

Su nivel de formación, que sus estudiantes puedan trabajar

en grupos reducidos sin recurrir a la lección magistral y la capacidad para motivar hasta a los alumnos más rezagados suponen las principales claves. Un estudio que cruza los datos de la evaluación de alumnos PISA 2012 con los de la encuesta a docentes TALIS 2013, ambos de la OCDE, establece por primera vez una clasificación. **PÁGINA 27**

